



EU VE LIGAS DE DIPUTADA DE MORENA CON 'LOS MAYOS'

FRANCISCO MENDOZA NAVA



LUEGO DE QUE EU sancionara a personas vinculadas con la facción de 'Los Mayos', integrantes del Cártel de Sinaloa, la diputada por Morena Hilda Araceli Brown Figueredo dijo que no ha sido notificada de sanción alguna: "soy objeto de infamia", aseguró. P. 6

DIPUTADA DE MORENA DICE DESCONOCER SANCIONES DE ESTADOS UNIDOS

HILDA ARACELI Brown Figueredo, diputada federal de Morena, dijo desconocer las acusaciones de Estados Unidos de América en su contra, de ser presuntamente un agente político del Cártel de Sinaloa, y de las sanciones desde el otro lado de la frontera. Asimismo, negó el bloqueo de sus cuentas bancarias por parte de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Desde la Cámara de Diputados, Hilda Araceli Brown Figueredo expresó que desconoce de qué se tratan las acusaciones y sanciones que el Departamento del Tesoro anunció en su contra. Al respecto, aseguró que no ha recibido ninguna notificación, llamada, mensaje de WhatsApp o correo electrónico advirtiéndole de algún castigo o imputación.

La legisladora mencionó que el domingo pasado estuvo en Estados Unidos para visitar, en un hospital, a



Hilda Araceli Brown negó el bloqueo de sus cuentas bancarias. Especial

un tío que sufrió un derrame cerebral. Afirmó que en ese viaje no tuvo ninguna dificultad para cruzar la frontera, no fue sometida a una segunda inspección, alguna revisión extraordinaria o algo similar, de modo que lo difundido por medios de comunicación le tenía sorprendida.

La exalcaldesa de Rosarito, Baja California compartió que seguirá trabajando y que quien la conoce sabe que

tiene más de 30 años en el movimiento siguiendo los pasos del expresidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. En tanto, sostuvo que está firme ante cualquier cosa.

Finalmente, Hilda Araceli Brown Figueredo insistió en que desconoce las acusaciones en su contra y que no ha recibido ninguna notificación al respecto. Declaró que sus cuentas no habían sido bloqueadas, hasta ese momento, lo cual había corroborado haciendo transferencias de pago cotidianas.

Adicionalmente, en su página de Facebook declaró que sus seguidores son testigos de cómo ha luchado por la transformación y contra la corrupción. En ese sentido, señaló que estaba siendo "objeto de una infamia" para desacreditarla seguramente como consecuencia de la lucha y compromiso con el movimiento al que pertenece.

Francisco Mendoza Nava